

Fecha 28.05.2013	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Rozones

Con el Presidente y con AMLO

Quien dio ayer una lección de institucionalidad fue Miguel Mancera. Fiel a su perfil ciudadano y ajeno a los pleitos que convirtieron a los gobiernos capitalinos como elementos polarizadores de la política nacional, el Jefe del GDF estuvo primero con el presidente **Enrique Peña Nieto**, durante la mesa de consulta para la reforma político-electoral y, después, con **AMLO**, en las honras fúnebres al escritor José María Pérez Gay.

Se le carga la chamba a Videgaray

Luis Videgaray se le suman las responsabilidades, ya que ayer asumió otra: coordinar el Comité Nacional de Productividad que instaló el Presidente en Los Pinos para garantizar el crecimiento sostenido de la economía del país y ser el interlocutor con las instituciones académicas, sindicatos y patronales. Así que más ocupaciones y preocupaciones para el secretario de Hacienda. Pues en eso consiste ser el hombre del Presidente.

Desconecta TV a familias humildes

Se armó la grande en Tijuana, eh. Resulta que la **Cofete** aplicará desde hoy el apagón analógico, pese a la inconformidad de los tijuanaenses, en especial los de menores recursos, pues pierden lo poco que hasta ahora tienen: la posibilidad de recibir programas noticiosos, entretenimiento, culturales y deportivos que transmite la TV. Pero **Mony de Swaan**, presidente del órgano regulador, no quiere dar marcha atrás porque está convencido de que es su gran logro.

El caso Granier y... el fut

Muy apurado se vio el domingo en la ciudad de México al procurador de Tabasco, **Fernando Valenzuela**. Y no precisamente por cuadrar el caso Granier y la pila de billetes, sino por llegar al estadio Azteca para ver la final del fútbol mexicano entre el América y Cruz Azul. Incluso solicitó apoyo para no formarse y entrar directo. Llegó a tiempo y disfrutó del excelente partido de fútbol. ¡Faltaba más!



Fecha 28.05.2013	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Cuarta gira de Eruviel

El que va por su cuarta gira del año por los municipios es el gobernador del Estado de México, **Eruviel Ávila**, quien ayer visitó Tlatlaya, Amatepec y Tejupilco. Incluso, el gobernador y su gabinete pasaron la noche por esos rumbos, ya que la gira continúa hoy, con la celebración del Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer. ¿Cómo es que se dice? Ah, sí: ¡Enhorabuena!

Reapareció Josefina... de nuevo

La que aparece y desaparece a cada rato es **Josefina Vázquez Mota**, como el domingo por la noche, que... reapareció en Matamoros, en el arranque de la campaña de la candidata panista a la alcaldía, Leticia Salazar Vázquez. La aspirante no perdió la oportunidad de presumir el apoyo de la ex abanderada presidencial y difundió, en redes sociales, las fotos del acto celebrado en la Plaza Hidalgo, frente al Palacio Municipal.